

Niemand, den man liebt, ist jemals tot.

E. Hemingway

Unendlich traurig nehmen wir Abschied von

Astrid Brunner-Tinner

27.9.1941 - 22.11.2018

Völlig unerwartet wurde sie aus ihrem aktiven Leben gerissen.

Daniel und Michelle Brunner-Hürlimann
mit Tim und Lina
Verwandte und Freunde

Urnenbeisetzung am 6. Dezember 2018 um 10.30 Uhr auf dem Friedhof
Altstetten, anschl. Abdankung in der Friedhofkapelle Eichbühl.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man im Sinne von Astrid
der Sozialwerke von Pfarrer Ernst Sieber, PK 80-40115-7.

Familie Brunner-Hürlimann, Zugerstrasse 1, 8917 Oberlunkhofen